



Culiacán Rosales, Sinaloa, a 01 de noviembre de 2019

RDAEDyO-01.05

C. Solicitante de Folio 01503819 Presente.

Hago referencia a su solicitud de folio 01503819, realizada a través de la Plataforma Nacional de Transparencia Sinaloa y turnada a esta Instituto en la cual solicita lo siguiente:

Necesito que me proporcionen los informes acerca de las compras de mobiliario y existencia de acervo de libros para el funcionamiento de la biblioteca Gilberto Owen (de la ciudad de Culiacán) y también el proyecto de funcionamiento de dicha biblioteca durante el gobierno de Quirino Ordaz Coppel.

Respuesta:

Con información proporcionada por parte de la Dirección de Literatura, Editorial y Bibliotecas, se informa lo siguiente:

La biblioteca Pública Gilberto Owen, desde mayo del 2009, brinda servicios bibliotecarios en el interior del edificio conocido como Casino de la Cultura, ubicado en la Avenida Álvaro Obregón s/n, esquina con Ignacio Zaragoza, en la colonia centro de esta ciudad capital. En un horario de lunes a viernes de 8:00 a 19:00 horas y sábados de 9:00 a 14:00 horas.

Tanto el mobiliario como el equipo que utiliza, es el que ya se tenía en existencia, cuando daba servicio en las instalaciones ubicadas en el Centro Cultural Genaro Estrada, ubicado en Calle Rafael Buelna s/n, esquina con Ruperto L. Paliza, en la colonia centro de esta ciudad.

El acervo que la integra está conformado por materiales que tratan temas específicos de todas las ramas del conocimiento humano, obras de consulta que comprenden enciclopedias, diccionarios, manuales y anuarios, material infantil especializado para niños de 5 a 12 años, material audiovisual que incluyen audiolibros, CD, multimedia, DVD y una colección de publicaciones periódicas.

Sus actividades están encaminadas a satisfacer las necesidades de información que los usuarios que acuden a ella requieren, a despertar el gusto por la buena lectura y hacer de la biblioteca pública un espacio para la participación de la comunidad.

Mediante actividades de fomento a la lectura como lo son la hora del cuento, círculos de lectura, visitas guiadas, exposiciones bibliográficas, periódico mural, etc. Además de ofrecer asesoría en la búsqueda de información en medios electrónicos y el acceso a Internet.

Contamos también con el servicio de préstamo a domicilio, donde los usuarios mediante una credencial expedida por la propia biblioteca, pueden llevar en préstamo hasta tres libros a su casa por un tiempo de una semana con el derecho de renovarlo:

Todo esto en forma gratuita.

Al respecto y con fundamento en los artículos 1, 2, 4, 8, 10, 14, 19, 20, 133 y 136 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa vigente, se da trámite a la presente solicitud.

Sin otro en particular, a sus apreciables órdenes.

C. Karen Pavel Lopez Valdez

Responsable de la Unidad de Transparencia.

C.c.p. Dirección General del Instituto Sinaloense de Cultura

C.c.p. Expediente

ARCHIVO: ASESOR

RETENCIÓN: 1 AÑO

Versión: 02